



Toman protesta a nuevo dirigente e inauguran nuevas oficinas de Morena en Comalcalco



El partido Morena inauguró sus nuevas oficinas en Comalcalco y en el marco de este evento, tomó protesta como dirigente municipal a Patricio Arévalo Moguel.

Acompañado por el dirigente estatal, Joaquín Baños Jiménez, de la diputada federal Lorena Méndez Denis y del diputado local, Jesús Selván García, Arévalo Moguel se comprometió a mantener vigente los principios que dieron vida al partido.

<https://diariodetabasco.mx/toman-protesta-a-nuevo-dirigente-e-inauguran-nuevas-oficinas-de-morena-en-comalcalco/>